



STADTRADELN mit SCHULRADELN

„Mir schdeichâ uff - un' lôôs geht's“

Von Samstag, 1. Juni bis Freitag, 21. Juni 2024 heißt es auch im Hohenlohekreis wieder: Fahrrad raus und los geht's!

Drei Wochen lang steht beim **STADTRADELN** das gemeinsame Kilometersammeln besonders im Fokus. Wer mitmacht zeigt: Nachhaltige Mobilität nützt uns allen, stärkt die Gemeinschaft, die eigene Gesundheit und schont nachhaltig unser Klima. Radelnde entlasten nebenbei auch den Autoverkehr und sind ohne Lärm und Abgase mobil.

Die drei Wochen sollen zudem motivieren, die täglichen Wege vermehrt mit dem Rad zurückzulegen, also zu ER-FAHREN. Über den STADTRADELN-Account kann man in der Chat-Funktion sogar selbst Touren anbieten. Jeder kann so jeden zum Mitradeln anstecken!

Die offizielle STADTRADELN-Eröffnung wird der neue Landrat, Ian Schölzel, vornehmen. Sie findet am

2. Juni 2024 um 11:00 Uhr

im Innenhof des Klosters Schöntal

statt. Alle Radbegeisterten sind dazu herzlich eingeladen. Damit das Rad auch in 2024 rund läuft, steht vor Ort ein Team fachkundiger Radmechaniker für einen kostenlosen Rad-Check bereit.

Unter www.stadtradeln.de/registrieren können sich Radlerinnen und Radler für den Hohenlohekreis oder für die eigene Kommune registrieren. Dabei besteht die Möglichkeit, einem bestehenden Team beizutreten oder ein ganz neues Team zu gründen. Damit wird das Kilometersammeln in freundschaftlicher Konkurrenz befeuert. Alle Kilometer werden außerdem für den landes- und bundesweiten Wettbewerb gewertet. Mit der kostenfreien **STADTRADELN-App** können die geradelten Strecken via GPS getrackt, und die Kilometer einfach und direkt dem ausgewählten Team gutgeschrieben werden.

14 der 16 Kommunen des Hohenlohekreises haben sich bereits zum STADTRADELN angemeldet. Nach der dreiwöchigen Aktion wird sich zeigen, welche Kommune am Ende die meisten Radkilometer pro Einwohner vorweisen kann.

Auch für das **Schulradeln** gibt es wieder einen eigenen Wettbewerb. Am Schulradeln können übrigens auch Lehrkräfte und Eltern teilnehmen. Die aktivste Schule im Hohenlohekreis darf sich über einen besonderen Preis freuen. Infos für Schulteamgründer finden Sie unter www.stadtradeln.de/schulradeln-bw.